

AL EXCMO. SR. RECTOR DE LA UNIVERSIDAD DE CANTABRIA

Nuevas Generaciones de Cantabria, como organización político-juvenil del Partido Popular, en su compromiso de apostar por una educación pública y de calidad y en defensa de los intereses de los jóvenes y estudiantes de Cantabria, propone al Sr. Rector los siguientes proyectos que mejoren la vida académica de los estudiantes de la Universidad de Cantabria:

1- La Universidad de Cantabria debe implicarse con los estudiantes de Derecho hasta el punto de implantar un Master Oficial de acceso a la abogacía público y a un coste accesible para todos los estudiantes.

Nuevas Generaciones considera que es de obligada necesidad que una Universidad pública como la de Cantabria apueste por sus alumnos y les ofrezca un Master habilitante y con tanta demanda en la carrera de Derecho como es el de Acceso a la abogacía y a precio público.

2- La Universidad de Cantabria debe implantar de forma optativa para los estudiantes un sistema de formación universitaria dual a semejanza del recientemente implantado en la formación profesional, más conocido como FP dual.

Nuevas Generaciones es consciente de la creciente demanda de esta posibilidad formativa entre los universitarios, puesto que supondría una mejor y más completa formación para aquellos estudiantes que lo eligieran, y dado que la demanda existe y en la actualidad la posibilidad no se ofrece, es por lo que esta organización da traslado al Sr. Rector.

3- Aumento de asignaturas de expresión oral y de habilidades de comunicación en público. Cada vez resulta más importante para los estudiantes adquirir estas capacidades de hablar en público y superar las dificultades que ante ello se presentan. A pesar de existir alguna asignatura transversal que se ocupe de ello, como puede ser la de oratoria, las plazas están limitadas y muchos alumnos no pueden acceder a ello, por lo que Nuevas Generaciones propone a la Universidad de Cantabria ampliar las asignaturas y actividades de este tipo, así como de las facilidades para acceder a ellas.

4- Nuevas Generaciones, consciente de las dificultades de muchos estudiantes para pagar de una vez o en dos veces la matrícula universitaria, y conocedora de los sistemas de pago fraccionado en otras universidades españolas en hasta 10 pagos propone a la Universidad de Cantabria que ofrezca esa posibilidad a sus estudiantes.



Por la experiencia del resto de universidades, existen entidades bancarias que por tener relación directa con los estudiantes están dispuestas a financiar sin intereses el fraccionamiento del pago de las tasas universitarias.

Por ello, Nuevas Generaciones del Partido Popular solicita a la Universidad de Cantabria que mantenga contacto con entidades bancarias y financieras ofreciendo esta posibilidad y que por el interés de los estudiantes de la Universidad, en el próximo curso académico 2014-2015 el pago de las matrículas se pueda fraccionar en al menos 5 veces y sin intereses.

No obstante, Nuevas Generaciones se pone a su disposición para tratar cualquiera de los asuntos o para la aclaración de los mismos.

Dirección postal: Joaquín Costa, 28 39005 Santander
Telefono: 942 290000
E-mail: nuevascantabria@gmail.com

En Santander, a 5 de mayo de 2014